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28 февраля, в Пензе состоялся первый молодежный форум «Полиция за здоровое
поколение», в котором приняли участие студенты вузов и средних специальных учебных
заведений города.

  

Обсуждение касалось актуальных проблем, связанных с алкоголизмом и наркоманией,
экстремизмом и терроризмом.

  

Первым перед публикой выступил инициатор проведения мероприятия начальник
регионального управления МВД Юрий Рузляев . Он поблагодарил молодежь за
поддержку и подчеркнул заинтересованность полиции в совместном решении проблем,
угрожающих обществу.

  

В своем выступлении руководитель ведомства констатировал, что, несмотря на усилия
органов безопасности, запрос на алкоголь и наркотики среди населения области не
спадает, а, наоборот, все увеличивается.

  

Тенденция роста пьяной преступности, наблюдавшаяся на протяжении последних
нескольких лет, сохранялась и в минувшем году.

  

«Трагические события в Кузнецке наводят на мысль о том, что нужно вырабатывать
новые способы и методы работы по выявлению и ликвидации фальсификата», - заявил
также Юрий Рузляев .
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При этом глава ведомства подчеркнул, что в борьбе с проблемами основную ставку
нужно делать именно на студенчество, готовое к новым свершениям.

  

Зампред регионального правительства Олег Ягов в свою очередь затронул тему
воспитания молодежи.  

  

«В этих вопросах нужно использовать и кнут, и пряник. На лечение наркомана тратится
около 40 тысяч рублей в месяц. Не лучше ли было бы реализовывать эти средства в тот
период, когда наркоман был хорошим мальчиком, чтобы предотвратить несчастье?» -
поинтересовался он.

  

Ректор Пензенского государственного университета Александр Гуляков отметил, что
проблема, связанная с употреблением алкоголя и наркотиков, актуальна в студенческой
среде.

  

«Если в СССР наркотики употребляли единицы, то сейчас это массовое поражение
молодежи. Дело в том, что общество морально расслабилось», - заключил ректор.

  

В рамках форума участники, работая в нескольких секциях, сформулировали
предложения по противодействию названным явлениям и озвучили их на общем
собрании.

  

Перейти в фотоальбом
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